



Instalación del nuevo Congreso 2024: Así fue la primera sesión de diputados



CDMX a 1 de septiembre, 2024.- La LXVI Legislatura del Congreso de la Unión de México arrancó oficialmente con la sesión de instalación del nuevo Congreso 2024. Durante esta primera sesión, no solo se dio apertura al primer periodo ordinario, sino que también se llevó a cabo la primera lectura de la polémica reforma al Poder Judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. El ambiente en la Cámara de Diputados estuvo cargado de tensión y enfrentamientos verbales entre los diferentes partidos políticos, reflejando la polarización que vive actualmente el país.

La sesión de apertura del Congreso General reunió a los diputados y senadores electos en la jornada del 2 de junio. En este contexto, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, entregó a la Mesa Directiva el Sexto Informe de Gobierno de AMLO, que había sido presentado esa misma mañana. En su discurso, Alcalde no solo detalló los logros de la administración actual, sino que también hizo una defensa fervorosa del presidente y del movimiento que lidera, destacando los principios del “humanismo mexicano” que, según ella, han guiado al gobierno.

El discurso de Luisa María Alcalde generó reacciones encontradas. Mientras los legisladores de Morena y sus aliados aplaudían y lanzaban porras, los miembros del PAN, encabezados por Noemí Luna, expresaron su descontento. Luna criticó duramente el tono partidista del mensaje de Alcalde, acusándola de olvidar su carácter republicano y de actuar más como líder de un partido político que como secretaria de Gobernación. “No se autorizó que se diera un mensaje de este tipo en la junta de coordinación política”, afirmó Luna, visiblemente molesta.

El ambiente se caldeó aún más cuando Clemente Castañeda, diputado de Movimiento Ciudadano, arremetió contra la mayoría de Morena, calificándola como un “fraude a la democracia y a la Constitución”. Castañeda argumentó que los resultados del gobierno de AMLO han llevado a más desigualdad, militarización y polarización en el país, y acusó a Morena de querer usar las reformas para condicionar el gobierno de Claudia Sheinbaum, la presidenta electa.

El inicio del Congreso 2024 ha demostrado que la nueva legislatura no estará exenta de tensiones y enfrentamientos. La primera sesión dejó claro que los debates en torno a la reforma judicial y otros temas importantes estarán marcados por la polarización política. Los próximos días serán cruciales para ver cómo evoluciona el debate y qué decisiones tomarán los legisladores respecto a esta controvertida reforma.

<https://mayacomunicacion.com.mx/instalacion-del-nuevo-congreso-2024-asi-fue-la-primera-sesion-de-diputados/>